

LE CLSPD-R pour une année scolaire sereine



Le Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance et de la Radicalisation (CLSPD-R) du territoire de Fréjus, s'est réuni en octobre dernier à la Villa Aurélienne.

Cette instance est chargée de la coordination locale du « contrat local de sécurité » et de la « stratégie territoriale de sécurité et de prévention de la délinquance ». Le thème de cette rencontre était "les jeunes et la délinquance" avec pour axe principal "la rentrée et les établissements scolaires de Fréjus".

Valérie Dujardin, brigadier-chef de la police municipale et coordinatrice du CLSPD-R à Fréjus, a accueilli les participants et animé les débats avec Cédrick Humbert, adjoint au maire, délégué à la Sécurité publique et à la Prévention.

Les différents projets portés par le maire David Rachline, ont été présentés via le CLSPD-R pour la jeunesse, initiative instaurée il y a 4 ans par le Maire dans ce même cadre, afin de maintenir une année scolaire sereine, que ce soit pour les jeunes Fréjusiens, leurs parents et les équipes de l'Éducation nationale.

Les partenaires associés à cette démarche sont le Parquet, l'Éducation nationale, la Police nationale, la Police municipale, le Conseil départemental du Var, le transporteur scolaire, les associations spécialisées dans la prévention de la délinquance, les élus et les différents services de la Ville,

Plus de 40 personnes assistaient à cette réunion, désormais annuelle, parmi lesquelles Jean-Marie Turpin, Délégué du Préfet, Estelle Bois, Substitut du Procureur de la République, le CCAS et les services sociaux, jeunesse et éducation de la ville de Fréjus, Estérel Côte d'Azur agglomération, le Département du Var, les polices nationale et municipale, les directeurs des collèges et lycées, et les élus de la Ville concernés par le thème: Sandrine Crépet, déléguée à l'Enfance et l'Éducation, Nassima Barkallah adjointe déléguée à l'Action sociale et à la Politique de la Ville, Brigitte Lancine adjointe au maire et vice-présidente d'ECCA, Sonia Lauvard et Christophe Chiocca, adjoints au maire et Conseillers départementaux du Var.

Le but recherché par cette rencontre était d'identifier les différents problèmes qui pourraient surgir durant l'année scolaire 2022-2023 et mesurer « l'ambiance scolaire » depuis la rentrée de septembre, afin d'adapter au mieux les actions de la Ville et des différents partenaires.

Estelle Bois, Substitut du Procureur de la République, insistait sur la prise en charge des « faits de harcèlement », qu'ils soient réels ou pas. Elle rappelait: « seule une enquête peut déterminer la véracité des faits et il faut surtout prêter une attention particulière aux victimes, qui peuvent rapidement basculer dans un "acte pour se venger". Donc, une attention particulière a été demandée par le parquet, sur les faits de harcèlement ».

